



MME SABINE THILLAYE,  
PRESIDENTE DE LA COMMISSION  
DES AFFAIRES EUROPEENNES DE  
L'ASSEMBLEE NATIONALE



M. JEAN-FRANÇOIS RAPIN,  
PRESIDENT DE LA COMMISSION DES  
AFFAIRES EUROPEENNES DU SENAT

Paris, le 18 mai 2022

Mesdames et Messieurs les membres des groupes de travail,

Chers collègues,

Les travaux des groupes mis en place par la COSAC des Présidents lors de sa réunion du 14 janvier dernier, sur la place des valeurs au cœur du sentiment d'appartenance à l'Union européenne et sur le rôle des Parlements nationaux dans l'Union, touchent à leur fin. En cohérence avec l'esprit dans lequel ces groupes ont été mis en place, puisqu'il s'agissait aussi de resserrer nos liens entre parlementaires de l'Union européenne, nous vous proposons que la dernière réunion de chacun de ces groupes de travail ait lieu en présentiel, à Paris, tout en conservant la possibilité d'y participer à distance pour ceux qui le souhaiteront.

La dernière réunion de chaque groupe de travail aura lieu :

**Mardi 14 juin 2022**

- Au Sénat, de 10:00 à 12:00 (groupe sur le rôle des Parlements nationaux)
- À l'Assemblée nationale, de 16:00 à 18:00 (groupe sur la place des valeurs au cœur du sentiment d'appartenance à l'Union européenne)

Les membres des deux groupes de travail seront conviés à un déjeuner au Sénat et à un dîner à l'Assemblée nationale. Vous trouverez dans le document ci-joint, outre des informations pratiques sur le déroulement de ces deux réunions, un lien vers un formulaire d'inscription par lequel vous pourrez confirmer votre participation à la réunion du groupe dont vous êtes membre et, le cas échéant, au déjeuner et au dîner. Nous vous remercions de bien vouloir remplir ce formulaire **d'ici le mercredi 1er juin 2022**.

Nous vous prions d'agréer, Mesdames et Messieurs les membres des groupes de travail, chers collègues, l'expression de toute notre considération.

Sabine THILLAYE

Jean-François RAPIN



MS. SABINE THILLAYE,  
CHAIRWOMAN OF THE  
EUROPEAN AFFAIRS  
COMMITTEE OF  
THE NATIONAL ASSEMBLY



MR JEAN-FRANÇOIS RAPIN,  
CHAIRMAN OF THE SENATE  
COMMITTEE ON EUROPEAN  
AFFAIRS

Paris, 18 May 2022

Ladies and Gentlemen of the working groups,

Dear colleagues,

The work of the groups set up by the COSAC of Presidents at its meeting on 14 January last, on the place of values at the heart of the feeling of belonging to the European Union and on the role of national parliaments in the Union, is coming to an end. In keeping with the spirit in which these groups were set up, since the aim was also to strengthen our links between parliamentarians of the European Union, we propose that the last meeting of each of these working groups should take place in person, in Paris, while retaining the possibility of participating remotely for those who wish to do so.

The last meeting of each working group will take place :

**Tuesday 14 June 2022**

- In the Senate, from 10:00 to 12:00 (group on the role of national parliaments)
- At the National Assembly, from 16:00 to 18:00 (group on the place of values at the heart of the feeling of belonging to the European Union)

The members of the two working groups will be invited to a lunch at the Senate and a dinner at the National Assembly. In the attached document, in addition to practical information on the conduct of these two meetings, you will find a link to a registration form by which you can confirm your participation in the meeting of the group of which you are a member and, if applicable, in the lunch and dinner. We would be grateful if you could complete this form by **Wednesday 1 June 2022**.

Yours sincerely,

Sabine THILLAYE

Jean-François RAPIN